
PV du BE H12-10 11 mai 2012: 

 Catherine Labelle-Léonard (interne) 

 Jérémie Dubé-Lavigne (information) 

 Victoria Gilbert (mobilisation) 

 Louis-Simon Besner (trésorerie) 

 Étienne Phillippart  (secrétaire permanent) 

Ouverture : 

Victoria Gilbert demande l’appui 

Appui : Jérémie Dubé 

Présidium : 

Louis-Simon Besner propose Jérémie Dubé comme président et lui-même comme secrétaire 

Appui : Catherine Labelle 

Lecture et adoption du PV : 

Mise en dépôt  

Suite du PV : 

Mis en dépôt 

Lecture et adoption du présent ordre du jour : 

«0.0  Procédures 

0.1 Ouverture 

0.2 Présidium 

0.3 Lecture et adoption du PV 

0.4 Suite du PV 

0.5 Lecture et adoption du présent ordre du jour 

0.6 Déclarations 

0.7 Régie et/ou réflexion 

1.0 Affaires internes 

1.1 Assemblée générale  

1.1.1 Date 

1.1.2 Présidium 

1.1.3 Ordre du jour 

2.0 Affaires externes 

2.1 Suivi et retour : négociations avec l’administration 



2.2 Congrès de la CLASSE                                     

3.0  Trésorerie  

3.1 Retour dépenses grève  

4.0 Pédagogie 

4.1 Suivi du comité pédagogie 

5.0 Mobilisation 

5.1 Retour : comité mob 

6.0 Affaires diverses  

7.0 Levée» 

Louis-Simon Besner propose d’amender le présent ordre du jour pour avoir celui-ci : 

«0.0  Procédures 

0.1 Ouverture 

0.2 Présidium 

0.3 Lecture et adoption du PV 

0.4 Suite du PV 

0.5 Lecture et adoption du présent ordre du jour 

0.6 Déclarations 

0.7 Régie et/ou réflexion 

1.0 Affaires internes 

1.2 Comité de négociation 

1.3 Assemblée générale  

1.3.1 Date 

1.3.2 Présidium 

1.3.3 Ordre du jour 

2.0  Affaires externes  

 2.1 CLASSE : délégués 

2.2 Réponse à La Presse 

3.0 Pédagogie 

3.1 Comité de réflexion sur la reprise des cours de la Commission des études : suivi 

3.2 Comité de la Réussite : suivi 

4.0 Affaires diverses  

5.0 Levée» 

Appui : Catherine Labelle  

Adopté à l’unanimité 

Déclaration : 

«La Presse, ce n’est vraiment pas professionnel»  



«Facebook, ce n’est jamais une source fiable… on apprend ça à l’école» 

«Louis-Simon appuie le commentaire à Jeanne sur le babillard du Grenier» 

«Catherine affirme que M. Dauphin est un bel homme» 

Régie :    

RAS 

1.0 Affaires internes :  

 1.1 Comité de négociation : 

Louis-Simon Besner propose Catherine Labelle pour remplacer, de manière intérimaire, Félix 

Généreux-Marotte sur le comité de négociation (vu qu’il ne peut plus rentrer sur l’île de 

Montréal) 

Appui : Jérémie Dubé 

Victoria demande le vote 

Adopté à majorité 

 1.2 Assemblée générale : 

1.2.1 Date : 

Victoria Gilbert propose une AG spéciale le 16 mai 2012 au gymnase du CVM à 10h00. 

Appui : Louis-Simon Besner 

 

Catherine Labelle propose d’amender pour le faire le 17 au lieu du 16. 

Appui : Victoria Gilbert 

Louis-Simon Besner demande le vote 

Battu à majorité 

Amendement dispose de la principale 

1.2.2 Présidium :  

Victoria propose de trouver une fille pour présider («pour faire changement : parce qu’on est 

une société de machistes» Louis-Simon) et qu’elle s’occupe de la trouver 

Appui : Catherine Labelle (sauf la réflexion de Louis-Simon) 



Adopté à l’unanimité  

1.2.3. Ordre du jour : 

Louis-Simon propose l’ordre du jour suivant : 

« 0.0 Procédures 

0.1 Ouverture 

0.2 Présidium 

0.3 Lecture de l’ordre du jour 

0.4 Prochaine AG 

1.0 Grève 

1.1 Bilan local et national 

1.2 Comité de négociation : entérinement  

1.3 Congrès de la CLASSE 

1.4 Mandat et proposition 

2.0 Levée» 

Appui : Victoria  

Adopté à l’unanimité 

2.0 Affaires externes : 

2.1 CLASSE : délégués  

Louis-Simon propose de référer le point en AG 

Appui : Catherine Labelle 

Adopté à l’unanimité  

2.2 Réponse à La Presse 

Louis-Simon propose d’écrire une lettre pour rectifier certains faits avancés dans l’article de La 

Presse 

Appui : Victoria 

Adopté à l’unanimité 

3.0 Pédagogie 

3.1 Comité de réflexion sur la reprise des cours de la Commission des études : suivi 

Discussion 



«Si la session est annulée, on va être 9600 élèves la session prochaine» 

«Pas d’injonctions, pas d’annulations» 

3.2 Comité de la Réussite : suivi 

Discussion 

4.0 Affaires diverses : 

 

Rien à signaler 

 

5.0 Levée : 

Louis-Simon propose la levée 

Appui : Jérémie 

Adopté à l’unanimité 


